
令和 3 年こねこオープンキッチン アンケート結果について 

 

２月に給食販売「こねこオープンキッチン」を実施しました。その際のアンケート結果がま

とまりましたので、ご報告いたします。 

 

１．オープンキッチンは楽しかったですか 

 人数 

はい 19 

いいえ 2 

 

２．メニューはいかがでしたか 

 人数 

満足 19 

普通 1 

不満 1 

 

３．運営はいかがでしたか 

 人数 

満足 18 

普通 2 

不満 1 

 

４．感想 

・薄味だけど体に優しい味つけで、美味しくいただけました。最近は食べられる物が増

えてきたので、大人と同じ物で少し薄味にしていたつもりでしたが、まだまだ濃い味を

あげてしまっていたと気付かされました。気をつけたいと思います。いい機会を与えて

いただきありがとうございました。 

 

・息子が普段食べているメニューを食べられてとても良かったです。食べられるようで

あれば、次回息子の特にお気に入りメニューを食べてみたいです 

 

・子ども本人もまた祖母も美味しいと食べていました。３～４セットくらい買えたらも

っと嬉しかった。いろんなレシピをもっと知りたい！ 

 

・子どもに合わせた味付けという感じがして勉強になりました。いつも濃い目の味にな

ってしまうので、参考にさせていただきたく思います 



・家族みんなで土曜のお昼ご飯にしました。主人も優しい味で美味しいねと言っていま

した。子どもがいつも食べているごはんを家族皆で囲めて楽しい時間でした。ごちそう

様でした 

 

・とても美味しかったです。味付けなどとても参考になりました。小食で好き嫌いが激

しい娘ですが毎日ほぼ完食できていてすごいなぁと思っていたので、ずっと給食を食

べてみたいなぁと思っていました。卒園の都市に食べることができ良かったです。あり

がとうございました。 

 

・子どもがバクバク食べる姿を見て、子ども達が好きな味付けなんだなと感じました。

優しい味付けですが、味が薄いわけではなく素材の味がしっかり生かされていて家庭

では出せない味でした(笑)ごちそうさまでした！とても美味しかったです。家での料理

ももう少し頑張ろうと思いました…。 

 

・オープンキッチンお疲れ様でした。そしてありがとうございました。先生方の思いが

伝わってくる機会だと思えました。感謝です。お家での味付けなども変えてみようと思

います。とっても美味しかったです。ごちそう様でした。禅は「きみちゃんのゴハン」

と歌っちゃうほど楽しみにしていました。帰ってひと息ついてから食べようとしまし

たが「いただきます」とフライングの子が一人(笑)こんなに楽しそうにしている様子を

見れて幸せです。ありがとうございました。 

 

・「きみちゃんのごはんをたべよう」と用意すると自分から席につきパクパク！と沢山

食べてくれました。ここ最近で一番の食べっぷりです！「いつも美味しいごはん食べて

るのね」と聞くと「うん！」とニコニコ☺大人の私たちもとても美味しくお腹いっぱい

にいただきました。一家に一人きみっちゃんがいてくれたらいいなと思うくらい満足

のメニューでいｓた。いつも美味しいご飯を子ども達のためにありがとうございます。 

 

・いつも子ども達に美味しい食事をありがとうございます。毎日こんな美味しいごはん

が食べられてうらやましいです！！ 

 

・野菜本来の甘味が感じられ、とても美味しかったです。ひと口目は薄味かなと思った

けど、食べていくうちにスープの野菜のうま味や甘味などで気が付けば完食していま

した。「からだによくて優しい味」ってこういうことなんだなと体感することができま

した。うちはじいじと一緒に頂きましたが「毎日こんな美味しい給食を食べられるなん

て幸せだね」と言っていました 

 



・元の素材と出汁で作られている感じでとても美味しかったです♡いっぱい野菜が使

われていて１日分の野菜をとれている感じがしました。勉強になりました 

 

・とても美味しかったです。モリモリと食べていてペロリでした。保育園で食べている

味を食べられて良かったです 

 

・野菜がしっかり入っていて優しいお味でとても美味しかったです 

 

・やはり園とは違い自宅で食べたせいかスープ以外はあまり口にしてくれませんでし

た。私たちも少し頂いたのですが、とても子どものことを考えてくれていて栄養面、味

付け、食べやすいように切ってくれていて素晴らしいと思いました。美味しかったです。

子どももスープはパクパク食べていました。ありがとうございました。 

 

・「いつもこうして食べているよ！」と言っているかのように自分から率先してパクパ

クと食べてくれました。好き嫌いせず完食！いつもの保育園の味に安心化を感じてい

るようでした。日頃どんなごはんをどんな風に食べているの気になっていたので、こう

した機会をいただきありがとうございました。大人も満足のとても美味しいご飯でし

た☺ 

 

・オープンキッチンありがとうございました。日頃娘がこんな美味しい給食を食べてい

るんだ♡と実感でき嬉しく思います。私（母）の分を娘に殆ど食べられちゃいましたが

(笑)ニコニコしてすごく勢いよく食べていたので、私っも１０分の１くらいしか食べま

せんでしたが、すごく幸せな気分になりました。主人も仕事前に食べました。「いいね

～こんな美味しいのいつも食べれて」と娘に話していました。とても楽しく食事ができ

ありがとうございました。 

 

・味付けも優しく、食べやすいとおもいました。タンパク質がもう少し取れるといいな

と思いました 

 

・子どもが実際食べているメニューが食べられてよかったです。美味しい給食ありがと

うございます。 

 

・子どもが全く手を付けず違うおかずばかりいったので驚きました。「保育園で出され

たらちゃんと食べる」と子どものなかでも決めてると感じた 

 

 



・みそ汁はこぼれないようにしてほしい。手でも持てるようにしてほしい。容器のまま

では困る 

 

 

【事務局より】 

ご意見ありがとうございました。保護者の皆さまにも本園の給食を味わっていただく機会

となり、また「美味しい」と言っていただき大変嬉しく思います。ありがとうございます。 

 

ご家庭で手をつけなかった子もいるようで、まだまだ本園の給食をよりよい物にしていき

たいと思いました。本園では、子ども達の食べたいという気持ちをもっとも重視して給食の

時間を職員一同大切にしています。子ども達の成長に寄与できるよう努めて参ります。 

 

また、味噌汁の件をはじめ持ち帰りの方法について事前に周知しておらず申し訳ございま

せん。持ち帰りの注意事項なども今後はお伝えしてまいります。 


